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        Постоянная комиссия по экономике, собственности, инвестициям и 

промышленности Законодательного собрания Ленобласти рассмотрела и 

одобрила в первом чтении изменения в областной закон «О режиме 

государственной поддержки организаций, осуществляющих инвестиционную 

деятельность на территории Ленинградской области, и внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Ленинградской области» и признании 

утратившими силу отдельных положений областных законов». 

       Законопроектом предлагается с 1 января 2023 года признать 

утратившими силу положения областного закона № 113-оз «О режиме 

государственной поддержки организаций, осуществляющих инвестиционную 

деятельность на территории Ленинградской области, и внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Ленинградской области» об установлении 

пониженной налоговой ставки по налогу на прибыль организаций. Данная 

корректировка потребовалась для  их приведения в соответствие с нормами 

Налогового кодекса РФ. 

        Кроме того, законопроектом предложено уточнить в областном законе 

№ 113-оз некоторые термины, реквизиты областных законов, признать 

утратившими силу положения, потерявшие актуальность, а также внести 

правки редакционного характера. 

        

Владимир Нетѐсов принял участие в заседании Национальной палаты 

Воронежской области 

                                                              Воронежская областная Дума 15.06.2021 

 

        Участниками заседания Национальной палаты при губернаторе 

Воронежской области стали вице-спикер Госдумы Алексей Гордеев, глава 

региона Александр Гусев, председатель Воронежской областной Думы 

Владимир Нетѐсов.  

       Обращаясь к членам Национальной палаты, Алексей Гордеев отметил 

влияние межнациональных отношений на различные сферы общественной 

жизни.  



       – Создавая Национальную палату, мы хотели подтвердить, что наш край 

для всех людей, что здесь взаимопонимание, терпимое отношение к другим 

традициям, конфессиям приводят к тому, что Воронежская область 

становится привлекательнее, сюда приезжают люди и идут инвестиции. 

Любой человек, который приезжает к нам жить и работать с благими 

намерениями, попыткой себя реализовать, вложить свои умения и опыт 

в развитие региона, найдет понимание и поддержку. Хотел бы отметить, что 

эти вопросы в ближайшее время будут рассматриваться и на федеральном 

уровне, – сказал он.  

        Губернатор Александр Гусев подчеркнул важную роль Нацпалаты 

в укреплении межнациональных отношений. Председатель Воронежской 

областной Думы Владимир Нетѐсов отметил, что палата активно участвует 

в продуктивном межэтническом диалоге, ее работа по консолидации 

общества приобретает особое значение.   

         В ходе заседания также обсуждались вопросы, связанные с оказанием 

социальной помощи уязвимым слоям населения региона и формированием 

позитивного имиджа Российской Федерации и Воронежской области.  

 

Вячеслав Петров: контролируем и действуем на опережение - не 

допустим роста коронавируса в Кузбассе! 

         Законодательное Собрание Кемеровской области – Кузбасса 16.06.2021 

 

       Председатель Парламента Кузбасса Вячеслав Петров на расширенном 

заседании координационного совета с коллегами-депутатами обсудил 

ситуацию с распространением коронавируса в регионе. 

       Число выявляемых случаев заражения COVID-19 в регионе продолжает 

увеличиваться. 16 июня медики зафиксировали 91 новый случай заражения, 

что является самым высоким показателем с февраля текущего года. По 

словам Вячеслава Петрова, данная ситуация складывается из-за того, что 

граждане не соблюдают масочный режим и другие санитарные нормы, а 

темпы вакцинации в муниципалитетах являются недостаточными. 

        Из-за увеличения заболеваемости в Кузбассе с 15 по 30 июня была 

приостановлена работа фуд-кортов в торговых центрах, мест общественного 

питания с 2:00 до 6:00, не считая доставок еды и заказов навынос. Также на 

этот период запрещается проведение массовых мероприятий в закрытых 

помещениях численностью более 50 человек. Помимо этого, на 50% была 

снижена заполняемость кинотеатров, театров, спортивных комплексов и 

других мест. 



        В ближайшее время по региону пройдут масштабные рейды по 

соблюдению масочного режима гражданами в общественных местах. В 

мероприятиях участие примут депутаты Парламента Кузбасса в составе 

комиссий по контролю всех санитарно-эпидемиологических норм в 

общественных местах, торговых объектах, а также местах с высоким 

трафиком.  

 

Карелия и Мурманская область получат право выделять участки для 

геологического изучения на 7 лет 

                               Законодательное Собрание Республики Карелия 16.06.2021 

 

        В Государственную Думу поступил законопроект о внесении изменений 

в закон «О недрах». Его цель – увеличение срока предоставления на 

территории арктических районов Карелии и Мурманской области участков 

для проведения геологического изучения с 5 по 7 лет.  

       До этого на заседании комитета по аграрно-продовольственной политике 

и природопользованию Совфеда была поддержана данная законодательная 

инициатива из Карелии, отметил сенатор Игорь Зубарев. Сложные 

климатические условия значительно ограничивают временные рамки и 

условия проведения работ по геологическому изучению участков недр на 

данных территориях. В течение 5 лет с учетом условий Арктики зоны не 

удается выполнить весь объем работ. А это в свою очередь является 

причиной снижения инвестиционной привлекательности геологоразведочных 

работ.  

        Также парламентарии выяснили, что подобная проблема существует и 

для Мурманской области. По мнению Игоря Зубарева, принятие проекта 

федерального закона позволит более эффективно проводить геологическое 

изучение, поиски и оценку месторождений полезных ископаемых на 

территории арктических районов Карелии и Мурманской области. 

 

Депутаты выступили против повышения тарифов на капремонт 

                                Законодательное Собрание Кировской области 16.06.2021 

 

         В очередной раз на контроле депутатов Законодательного Собрания 

Кировской области вопрос о ходе реализации областной программы 

«Капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов в 

Кировской области. Его заслушали и обсудили на заседании комитета по 

промышленности, энергетике, жилищно-коммунальному и лесному 

комплексам, строительству, транспорту и связи.  

        В рамках краткосрочного плана на 2020 – 2022 год планируется 

капитально отремонтировать 2145 домов (примерно столько же, как и в 



предыдущем периоде). В 2020 году работы выполнены на 646 объектах, это 

90% от плана. А в 2021 году, возможно, с реализацией будут проблемы: 

проектно-сметная документация на 2021 год разрабатывалась в конце 2020 

года, без учѐта роста цен на материалы, который по факту составил в среднем 

40%. Необходима корректировка сметной документации. 

        Главный вопрос депутатов был – не повлечѐт ли это рост тарифов для 

населения? «Такая возможность рассматривается», – ответил министр 

строительства, энергетики и ЖКХ Кировской области Игорь Селезнев.  

       Членов комитета не устроила такая перспектива. Если увеличат тарифы, 

рост задолженности, которая на сегодня составляет 1 млрд. руб., будет 

только увеличиваться. Ведь причина долгов – снижение платѐжеспособности 

граждан.  

        По мнению Председателя ОЗС Геннадия Коновалова, проблему роста 

цен надо выносить на федеральный уровень: «Цены безудержно летят вверх. 

В основном – на металл и на пиломатериалы. Это создаѐт серьѐзные 

проблемы при выполнении обязательств, взятых Фондом капремонта перед 

жителями многоквартирных домов. Вы сегодня отчитываетесь об успешном 

выполнении плана – действительно многое достигнуто. А завтра все планы 

посыплются как карточный домик. И это проблема не только Кировской 

области, но и других регионов России».  

 

Парламентская рабочая группа обсудила вопрос ценовой и 

ассортиментной доступности лекарств в Башкортостане 

                  Государственное Собрание Республики Башкортостан  16.06.2021 

 

       В Государственном Собрании – Курултае Республики Башкортостан 

состоялось первое заседание рабочей группы по мониторингу ценовой и 

ассортиментной доступности лекарственных препаратов на территории 

Республики Башкортостан.  

        Рабочая группа была сформирована по поручению Председателя 

Государственного Собрания в связи с ростом числа обращений граждан, 

касающихся стоимости и ассортимента лекарственных препаратов.  

       Большой блок обращений связан с лекарственным обеспечением 

сельских территорий, где отсутствуют стационарные аптеки, а их функции 

берут на себя фельдшерско-акушерские пункты. Перечень препаратов, 

которыми обеспечены ФАПы, утверждается Министерством 

здравоохранения Республики Башкортостан. По мнению членов рабочей 

группы, проблема с ассортиментом препаратов в ФАПах во многом может 

быть решена за счет расширения утвержденного Минздравом перечня, 

который уже давно не подвергался пересмотру.  

       – Все вопросы, с которыми обращаются к нам избиратели, можно 

условно поделить на две группы: коммерческая составляющая деятельности 

аптечных сетей и льготное лекарственное обеспечение граждан, – 

прокомментировала вице-спикер Эльвира Аиткулова. – На следующем 



заседании мы рассмотрим весь комплекс проблем с привлечением широкого 

круга экспертов, причастных к регулированию данной сферы, включая 

Росздравнадзор, Фонд социального страхования, Госкомитет по тарифам.  

        Депутаты проведут мониторинг цен в аптеках на территории своих 

избирательных округов. Планируется также провести анализ обращений 

граждан, поступающих в Ситуационный антиковидный центр Республики 

Башкортостан, и выработать предложения по урегулированию ситуации в 

фармацевтической рознице.  

 

При Законодательном Собрании Челябинской области создан 

Экспертный экологический совет 

                             Законодательное Собрание Челябинской области 17.06.2021 

 

         Депутаты областного парламента приняли постановление о создании 

Экспертного экологического совета при Законодательном Собрании 

Челябинской области и утвердили его состав. 

        Экспертный экологический совет создается в целях научного, 

методического, экспертного и консультативного обеспечения деятельности 

Законодательного Собрания Челябинской области, выработки предложений 

по актуальным вопросам государственной экологической политики, 

нормативного правового регулирования в сфере охраны окружающей среды. 

        Основными задачами Экспертного совета являются: 

- обеспечение взаимодействия Законодательного Собрания Челябинской 

области с экспертным сообществом; 

- экспертная оценка проектов законов Челябинской области, постановлений 

Законодательного Собрания в сфере охраны окружающей среды, а также 

выработка экспертного мнения по вопросам, относящимся к полномочиям 

Законодательного Собрания в сфере охраны окружающей среды. 

        В его состав вошли восемь человек – это представители научных и 

образовательных организаций. Экспертный совет создается на срок 

полномочий Законодательного Собрания и возглавляется председателем, 

который будет избран на заседании совета. 

 

Новый законопроект призван облегчить выделение участков для 

промышленных предприятий 

                                Законодательное Собрание Санкт-Петербурга 17.06.2021 

 

       На рассмотрение Законодательного Собрания внесен проект Закона "О 

внесении изменений в Закон Санкт-Петербурга «О порядке предоставления 

объектов недвижимости, находящихся в собственности Санкт-Петербурга, 



для строительства, реконструкции и приспособления для современного 

использования". 

        – Основа экономической политики Санкт-Петербурга всегда 

заключалась в поддержке реального сектора. Новый законопроект призван 

устранить выявленное препятствие на пути инвесторов, желающих создать в 

городе новое предприятие. В настоящее время предоставление участков под 

эти цели осуществляется лишь тремя способами. Это выделение земли в 

особой экономической зоне, получение участка для реализации 

стратегических инвестиционных проектов и проведение открытых торгов без 

учета конкретных параметров индустриальной деятельности. В проекте 

предлагается разрешить предоставление участков целевым назначением под 

строительство промышленного предприятия одного из указанных в 

документе профилей: производственная и научно-производственная 

деятельность, легкая, тяжелая, автомобилестроительная, фармацевтическая, 

пищевая, нефтехимическая, строительная или целлюлозно-бумажная 

промышленность. Отмечу, что земли будут выделяться только в 

территориальных зонах производственного назначения, – прокомментировал 

Вячеслав Макаров. 

 

Камчатские депутаты выступили с инициативой направлять 90% от 

суммы штрафов за нарушение ПДД на обеспечение мероприятий по 

безопасности на дорогах 

                                 Законодательное Собрание Камчатского края 18.06.2021 

 

       Депутаты краевого парламента предложили внести изменение в пункт 4 

(1) статьи 179 (4) Бюджетного кодекса РФ, дополнив его еще одним 

правилом: 90% поступлений в региональные дорожные фонды от уплаты 

штрафов за нарушение законодательства о безопасности дорожного 

движения должно направляться субъектами Российской Федерации на 

осуществление мероприятий по обеспечению безопасности дорожного 

движения на дорогах регионального и местного значения. 

       «Безопасностью на дорогах мы занимаемся уже давно. И одна из самых 

главных проблем – это финансирование мероприятий по обеспечению 

безопасности на дорогах. На данный момент есть рекомендации 

Министерства транспорта Российской Федерации о том, чтобы 90% от 

штрафов за нарушение правил дорожного движения направлять на 

мероприятия по безопасности дорожного движения. Но рекомендации ни к 

чему не обязывают. Камчатские депутаты вышли в Госдуму с инициативой, 

чтоб эти рекомендации стали обязанностью», – прокомментировал данное 

решение сессии председатель комитета по вопросам государственного 

строительства, местного самоуправления и гармонизации межнациональных 

отношений Заксобрания Андрей Лиманов. 



         По его словам, за прошлый год сумма штрафов за нарушения ПДД в 

Камчатском крае составила порядка 200 млн рублей. 

 

Депутаты АКЗС расширили возможности для детей-сирот на получение 

жилищных сертификатов 

                                Алтайское краевое Законодательное Собрание 18.06.2021 

 

        На очередной сессии Алтайского краевого Законодательного Собрания 

депутаты утвердили изменения в статью 4 закона Алтайского края «О 

дополнительных гарантиях по социальной поддержке детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей, в Алтайском крае». Речь идет о 

расширении возможностей для этой категории граждан на получение 

жилищных сертификатов.  

        В феврале, на 51-й сессии АКЗС парламентарии единогласно 

поддержали закон, который предоставил детям-сиротам и детям, оставшимся 

без попечения родителей, возможность с 1 июня 2021 года для решения 

квартирного вопроса использовать жилищные сертификаты.  

        Как уточнила председатель комитета АКЗС по социальной политике 

Татьяна Ильюченко, на тот момент предполагалось, что сертификаты будут 

предоставлять лицам из числа детей-сирот по достижении 23 лет, при 

наличии судебного акта о предоставлении жилого помещения, вступившего в 

законную силу до 1 января 2019 года (и утвержденного судом мирового 

соглашения). В проекте, который рассмотрели сейчас, разработчики убрали 

часть, связанную с датой вступления судебного решения в силу – важно само 

наличие судебного решения.  

         В 2021 году заявления на предоставление сертификатов на покупку 

жилья принимаются до 1 июля. По новой версии закона реализовать 

сертификаты по-прежнему можно будет на всей территории Алтайского края. 

Приобретаемое жилье не должно быть аварийным, его площадь должна быть 

не менее 33 кв. м.  

        Сертификат будет действовать в течение одного года с момента 

получения. Если за это время гражданин не сможет реализовать сертификат, 

то он будет иметь возможность вновь подать заявление на его получение. В 

этом году размер выплаты по сертификату составит 1 млн 325 тыс. рублей из 

расчета средней стоимости одного квадратного метра жилья в регионе (по 

оценке Минстроя РФ) чуть более 40 тыс. рублей.  

        Приобретать жилье с использованием сертификата можно как на 

первичном, так и на вторичном рынке жилья. При этом при приобретении 

жилого помещения граждане имеют право одновременно использовать 

https://www.akzs.ru/sessions/155/
https://www.akzs.ru/sessions/155/3348/


собственные или заемные средства, а также средства материнского 

(семейного) капитала.  

 

В Хабаровском крае хотят ввести ответственность для родителей, чьи 

дети купаются без присмотра в опасных водоемах 

                                         Законодательная Дума Хабаровского края 18.06.2021 

 

        Председатель постоянного комитета Законодательной Думы 

Хабаровского края по вопросам социальной политики Ольга Ушакова 

провела рабочее совещание, на котором участники обсудили возможность 

запретить детям посещать водные объекты, а также купаться в них без 

сопровождения взрослых. Этому совещанию предшествовали трагические 

случаи, произошедшие в крае в последнее время. 

        «Уполномоченный по правам ребенка Виктория Трегубенко выступила с 

инициативой внести изменения в Кодекс Хабаровского края об 

административных правонарушениях в части установления ответственности 

родителей за пребывание или купание несовершеннолетних в местах отдыха 

у воды без сопровождения взрослых, в том числе в необорудованных и 

непредназначенных для купания водоемах. Мы направили свои предложения 

в правительство Хабаровского края, по результатам рассмотрения которых 

собрано рабочее совещание. Проблема существует и ее надо решать для того, 

чтобы предотвратить печальные последствия», - заявила Ольга Ушакова. 

       Участники обсудили нормы федерального и краевого законодательства, 

позволяющие добиться поставленной задачи, меры ответственности для 

родителей, которые можно установить. Подняли проблему нехватки ресурсов 

для обеспечения надзорной деятельности на водных объектах, отсутствия 

запрещающих купание знаков. И были едины во мнении, что в первую 

очередь речь идет о превентивных мероприятиях, позволяющих 

предотвратить подобные происшествия. 

       «Это будет предупредительная мера родителям о том, что они могут 

быть привлечены к административной ответственности. Есть опыт Амурской 

области, которая приняла подобную практику, и были уже два случая 

наказания взрослых», – заявила Виктория Трегубенко. 

         Комитет соберет предложения от разных ведомств и министерств по 

совершенствованию нормативно-правовых актов в данной области, а также 

даст рекомендации, которые позволят предотвратить трагические случаи на 

воде. 
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